



**BANQUES ET
ASSURANCES**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La CFDT appelle les salariés de BPCE-IT au débrayage le 17 janvier prochain contre le projet de délocalisation

Paris, le 13 janvier 2023. **La CFDT déplore que le Groupe BPCE (Banques Populaires, Caisse d'Épargne) poursuive la délocalisation de ses activités à Porto.**

Les syndicats, regroupés en intersyndicale (CFDT, CFTC, UNSA, CGT, SUD Solidaires, SNB/CFE/GGC), appellent ainsi les salariés BPCE-IT à débrayer le 17 janvier afin de marquer leur opposition.

CONTACT PRESSE :

Nadia Ladjeroud
Responsable de communication
01 56 41 54 53 / 06 47 77 22 36
nladjeroud@fba.cfdt.fr

Les 4 milliards de bénéfices enregistrés par an n'ont pas arrêté BPCE dans sa course aux économies. Alors que le Groupe met en avant ses valeurs mutualistes et coopératives, pourquoi participe-t-il à la destruction d'emplois en France ?

En effet, BPCE franchit une nouvelle étape dans son plan de délocalisation à travers son entité d'infogérance BPCE-IT, représentant 2 009 équivalents temps plein (ETP) sur 16 sites en France, à ce jour.

Le projet présenté aux élus vise à transférer 319 ETP de plus sur trois ans à Porto dans le but d'augmenter encore le nombre d'activités délocalisées avec des conséquences non négligeables en France : non progression des embauches, perte d'expertise, appauvrissement des fonctions, voire fermeture éventuelle de BPCE-IT à long terme.

Pour la CFDT, face à une direction qui s'entête dans cet objectif de rentabilité court-termiste au détriment de la pérennité du Groupe, la mobilisation s'impose ! Elle appelle ainsi tous les salariés de BPCE-IT à débrayer massivement, mardi 17 janvier, pour marquer leur désaccord et se faire entendre collectivement.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Luc Chemin, Délégué syndical CFDT BPCE-IT : 01 87 25 40 90